

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh dalam Rangka Sosialisasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 21, 2023 - 11:31



Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam kepada masyarakat, Anggota piket mako

Polsek Kalapanunggal, Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih, melaksanakan kegiatan Safari Solat Shubuh berjamaah di Masjid Besar Nuruul Bayan, Kp Sukamantri, Desa/Kec. Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 04.50 WIB.

Dalam laporan ini, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan, "Kegiatan Safari Subuh berjamaah yang dilakukan oleh anggota piket mako Polsek Kalapanunggal adalah bagian dari komitmen kami dalam menjalin komunikasi yang efektif dengan masyarakat. Kegiatan ini sejalan dengan semangat program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien) yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Kami berharap kegiatan ini akan membawa dampak positif dalam mempererat kemanunggalan Polri dan masyarakat."

Pada kesempatan ini, anggota piket mako Polsek Kalapanunggal menyampaikan kepada masyarakat tentang program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG yang mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, serta prinsip Efektif dan Efisien. Mereka juga membuka ruang bagi masyarakat yang hadir untuk memberikan masukan, kritik, dan saran terkait dengan pelayanan kepolisian dan kondisi kamtibmas.

Selain itu, dalam upaya pencegahan kejahatan, masyarakat juga diingatkan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diberi pemahaman tentang cara mengenali tanda-tanda adanya penampungan tenaga kerja atau perekrutan tenaga kerja yang tidak resmi. Jika ada kecurigaan terkait hal ini, masyarakat diharapkan segera memberitahukan pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas.

Masyarakat merespon positif kegiatan Safari Subuh dan sosialisasi yang dilakukan oleh anggota piket mako Polsek Kalapanunggal. Mereka menganggap bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komunikasi dua arah yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta membawa manfaat bagi pemahaman masyarakat terhadap peran kepolisian dan upaya menjaga keamanan bersama.

Dengan kegiatan ini, diharapkan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat akan terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang lebih aman, dan mendukung dalam penerapan nilai-nilai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG serta pencegahan TPPO di wilayah Desa/Kec. Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.